

*新型コロナウイルスの感染拡大状況により、予定が大きく変更される可能性があります。

11月の行事予定						
日	月	火	水	木	金	土
31	1	2	3	4	5	6
	振替休業日	放課後学習 1~2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	文化の日	委員会 1~4年14:30 5~6年15:25	学校運営協議会 放課後学習 1~2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	
7	8	9	10	11	12	13
	児童朝会	スクールカウンセラー14~ 放課後学習 1~2年14:30 3~6年15:25 放課後学習16:15	登校指導 子ども安全点検 一斉下校15:25	クラブ 1~2年14:30 3~6年15:25	放課後学習 1~2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	
14	15	16	17	18	19	20
	学芸会会場準備	放課後学習 1~2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	学芸会予行 一斉下校15:25	5時間授業 一斉下校14:30	学芸会前日準備 1~4年14:55 5~6年15:45	学芸会 一斉下校11:45
21	22	23	24	25	26	27
	振替休業日	勤労感謝の日	口座引落日	登校指導 クラブ 1~2年14:30 3~6年15:25	ぼけっと 放課後学習 1~2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	再資源化 活動
28	29	30	1	2	3	4
	家庭学習がんばり 週間・人権週間 (~3日)	放課後学習 1~2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	5校時授業 一斉下校14:30	委員会 1~4年14:30 5~6年15:25	ぼけっと 放課後学習 1~2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	再資源化 活動予備日

【12月の主な行事】

4 (土) PTA 再資源化活動予備日 6 (月) 口座引落日
 10 (金) ふるさとふれあい学習 (しめなわ作り) 14 (火) 地区児童会
 16 (木) 17 (金) 個人懇談 24 (金) 終業式
 この学校だより「わかたけ」や行事等、竹小についての様々な情報をホームページ (<http://www.konkotake-e.ed.jp/>) に掲載していますので、ご覧ください。

わかたけ

「伸びよ 若竹っ子」
令和3年度

金光竹小学校だより 10/15 NO. 6

一生懸命演技する姿に 竹小児童のすばらしさを感じました!



5月から延期されていた運動会を10月6日に実施しました。昨年同様、種目数を減らし、参観者を同居家族のみにさらに制限し、マスクを着用するなどの対策を取りながらの開催でした。全力で走る姿、笑顔で生き生きと踊る姿、真剣なまなざしで係の仕事に取り組む姿等、子ども達が一生懸命演技する姿に感動し、竹小児童のすばらしさを感じました。運動会という大きな学校行事を通して、子ども達は自分に任された役割を練習し、本番できちんと果たすことの大切さや達成感を体験します。運動会当日の子ども達の表情からは、自分の役割をきちんと果たすことで得た達成感を見ることができました。コロナ禍においても、できることを考え、工夫することで、子ども達の成長を支援する学校教育を継続することは可能です。見学者やテント設営不可等、昨年度以上の制限へのご理解や検温へのご協力等、保護者の皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。また、直前の10月1日には、地域の方々のお力を借りて校内環境整備もできました。来年度の運動会には、お世話になっている地域の方々にもご来場できる状況になっていることを願っています。



修学旅行 県内の名所巡り

1日目



備前焼体験 皿や湯呑を作成しました。



日本三名園の後楽園を散策。丹頂鶴を至近距離で見ることができました。



倉敷美観地区を散策。お土産をたくさん買いました。

1日目は、岡山県の文化エリアの体験でした。地元の名所を改めて見つめる機会となりました。バスの中では、バスレク係が、イントロクイズや縛りしりとりで盛り上げてくれました。

2日目



完成したばかりのグリーンブル蒜山。風が吹き抜け、少し寒いくらいでした。



アイスクリームと蒜山焼きそばを作りました。お腹も満たされ大満足。



ジョイフルパークは、貸し切り状態。待ち時間なしでたくさんの乗り物を楽しみました。蒜山ならではの土産もたくさん買いました。

雨が心配された2日目でしたが、傘をさすことは一度もなく過ごすことができました。ジョイフルパークでは、修学旅行の小さな団体が他に2組だけの貸し切り状態で、子ども達は待ち時間なしで、思う存分たくさんの乗り物を楽しむことができました。

今年も実施します！学芸会

11月20日(土)全学年が、体育館で発表します

昨年度は密を避けるために、各学年が原則各教室で発表をしました。参観者は保護者・同居の家族・県内在住の親族とし、発表学年の児童の保護者・親族だけがその教室に入ることができることにしましたが、予想以上に参観者が多く、各教室が密状態になってしまった瞬間もありました。そこで、今年度は会場を体育館に戻し、参観者は運動会同様に、保護者と同居の家族に限定して開催します。また、発表内容は、合唱や合奏は行わず、1・2年の劇、3・4年の劇、5年の劇、6年の劇だけとします。日程等の詳細は、後日参観票とともに配布します。コロナ感染を防ぎつつ、子ども達の成長にとって大切な学校行事を開催するための措置であることをご理解ください。特に、在籍児童と親族ではない地域の方々には、日頃大変お世話になっていながら運動会同様にお招きできないこと、大変申し訳なく思っております。

11月27日(土)PTA再資源化活動は実施します

第1回 PTA 再資源化活動は、緊急事態宣言により中止しましたが、11月27日(土)予備日12月4日(土)は予定通り実施します。PTAの当番は、当初から11月に分担していた方をお願いします。地域の方々におかれましては、当日まで資源を取り置きして下さるようお願いいたします。

竹小教育週間10月26日(火)～30日(土)について

例年、教育週間中は地域の方々を含め、保護者の皆様に学校の様子を自由に参観していただいていたのですが、昨年度から続いているコロナ禍の中、以下のように制限をかけて実施します。

26日(火)～29日(金) 9:35～11:30の2・3校時の間を公開
30日(土) 8:30～9:15 授業参観(各教室)
9:25～11:25 人権講演会・PTA委員会(多目的室)
11:35～ 引き渡し訓練

各場面で密になることを防ぐため、すべての日において、参観者は各家庭から1名のみとします。30日については、引き渡し訓練等もあるので、各家庭から必ず1名ご参加ください。詳細については、本日保護者宛に配布している別紙ご案内をご覧ください。ご理解とご協力をお願いします。

ふるさとふれあい学習(しめ縄作り)は、12月10日(金)9:35～11:45に実施します。

詳細は11月15日発行の学校通信わかたけでお知らせします。